

N.R. 10.12.74

UN NOUVEAU " CAHIER HISTORIQUE DE MARTIZAY "

Nous avons annoncé le 14 septembre la publication d'un nouveau Cahier Historique de Martizay, le numéro 7, intitulé « L'Ancien fief de Sérigny et la Guénandière », par Eric Divry, et la réédition, récente, des cahiers n. 2 et n. 3 qui étaient épuisés depuis longtemps. Ces publications ont été faites par l'Association des Amis du Vieux Martizay.

Nous sommes maintenant en mesure d'annoncer la quatrième publication de cette année, la réédition du cahier n. 1 : « Périodes Gallo-Romaine et Mérovingienne », par Charles Gomenidy et Jean-Louis Soubrier. Publié en 1948, il décrit les fouilles faites sur le site de Saint-Romain, à Martizay, en 1946 et donne des indications sur la voie romaine d'Orléans à Poitiers, par la Roche-Posay, qui, selon de

nombreux indices devait traverser la Claise à Martizay. Cette publication déjà ancienne ne tient pas compte des importantes fouilles qui ont été menées par la suite à Saint-Romain et qui ont abouti à une connaissance plus précise de la partie gallo-romaine du site ; elles feront l'objet d'une publication ultérieure.

Ces divers cahiers peuvent être trouvés à Martizay, soit à la Maison de la Presse, soit à l'épicerie Prouteau-Faure, au prix de 12 F chacun. Ils peuvent aussi être commandés, au même prix franco, par envoi d'un virement au compte courant postal (Limoges 1541 61 S) des « Amis du Vieux Martizay » ou en écrivant à Mme Gaston Blanchet, 36390 Martizay, secrétaire de l'association.